



Boletín N° 5 | Marzo - abril 2024

PROGRAMA CORREDOR ANDINO FRONTERIZO



Día de la Mujer

Recordemos que el Día de la Mujer no solo es una fecha para celebrar, sino también para reflexionar sobre los desafíos que aún enfrentamos y seguir luchando por un mundo más equitativo. ¡Sigamos adelante juntas!



ACTIVIDADES DESARROLLADAS



En un esfuerzo conjunto por mejorar la calidad educativa en zonas rurales, el miércoles 20 y jueves 21 de marzo se llevó a cabo la inauguración del diplomado "Innovación Educativa en Escuelas Rurales" en los distritos de Sícchez y Jililí respectivamente. Entre los asistentes se encontraban los alcaldes Iván Jiménez (alcalde de Sícchez) y Marco Antonio Chinchay (alcalde de Jililí),

(alcalde de Sícchez) y Marco Antonio Chinchay (alcalde de Jililí), uienes manifestaron su compromiso con la meiora del sistema educativo en sus comunidades. También estuvieron especialistas de la Dirección Regional de Educación Piura (DREP), el director y especialistas de la UGEL de Avabaca. junto con directores y profesores de las diferentes instituciones educativas de los centros poblados. Conoce más: https://www.udep.edu.pe/hoy/2024/04/la -asociacion-fiad-y-la-udep-desarrollan -diplomado-para-profesores-de-ayabac a/.













Inician las clases del Diplomado "Innovación Educativa en Escuelas Rurales"

Más de cien profesores de escuelas públicas de la zona de intervención del programa se inscribieron para participar del diplomado.

Este, tiene como objetivo proporcionar a los docentes las herramientas claves para que sean ejecutores de prácticas pedagógicas eficientes en el aula e implementen un modelo educativo visionario.

Feria del libro

Del 23 al 25 de abril, el Programa Corredor Andino Fronterizo celebró el día del libro con una feria literaria. Se desarrolló una divertida jornada literaria, con recitales de poesía, concursos de trabalenguas, adivinanzas y cuenta cuentos, en la cual participaron

estudiantes de los 3 niveles de educación básica regular de colegios de los distritos de Jililí, Sícchez y el centro poblado de Cucuyas.

Además, se hizo entrega de libros que fueron donados por la comunidad universitaria de la Universidad de Piura.



Jililí 23 de abril



Sícchez



Cucuyas 25 de abril

"Esta publicación ha sido realizada por el apoyo financiero de la Generalitat Valenciana. El contenido de dicha publicación es responsabilidad exclusiva de Universidad de Piura y no refleja necesariamente la opinión de la Generalitat Valenciana".

Cofinanciador

Generalitat Valenciana

Entidad solicitante

Fundación Mainel

Socios locales

Asociación Civil Fomento de Investigación y Acción para el Desarrollo (FIAD) Universidad de Piura (UDEP)

Entidad aliadas

Municipalidad Distrital de Sícchez Municipalidad Distrital de Jililí Mancomunidad Señor Cautivo de Ayabaca

Ámbito de intervención

Corredor andino fronterizo con el Ecuador, distritos de Sícchez y Jililí y en los centros poblados de El Sauce (distrito de Suyo); y Ambasal (distrito de Ayabaca), todos situados en la parte norte de la provincia de Ayabaca.

Duración

Julio de 2023 a enero de 2026.

Web y correo

www.fiad.org.pe programa.andino.fronterizo@fiad.org.pe